
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 25. Mai 2023 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
 

Graz, am 25. Mai 2023 
 
Betreff: Gehsteig Kasernstraße 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Die Kasernstraße ist auf Höhe der Heimgärten seit Jahren immer wieder Thema im Bezirks- und 
Gemeinderat. Da es in diesem Bereich keinen abgesetzten Gehsteig gibt bzw. der Gehweg nur auf einer 
Straßenseite vorgesehen ist, besteht nach wie vor großes Gefahrenpotential für Fußgänger und 
Radfahrer.  
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. Laufen bereits Planungen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit des betreffenden 
Straßenabschnittes? 

2. Wenn ja, wann ist die Umsetzung geplant? 
3. Wenn ja, welche konkreten Verbesserungen werden umgesetzt? 
4. Wenn nein, wird dieser Abschnitt in zukünftige Planungen miteinbezogen?  
5. Wenn nein, warum nicht? 

 


